

# 3

## El enfrentamiento en el monte Carmelo

1reyes 18:1-40

Dios hizo que no llueva en la tierra de Israel para castigar a Acab y al pueblo de Israel porque servían a los ídolos, pero el pueblo no se volvió y siempre servía a los ídolos.

Pasaron muchos días, y no llovió durante de 3 años. Dios le dijo a Elías que vaya a buscar a Acab. Elías se encontró con Acab y le dijo:

“Haz salir a todo el pueblo de Israel, a los 450 profetas de Baal y a los 400 profetas de Asera al monte Carmelo”



# 3

Elías, dijo a todo el pueblo de Israel reunido en el monte Carmelo:

*"Hasta cuándo estarán entre Dios y los ídolos?  
Si Dios es el verdadero Dios, sírvanle y si Baal lo es, sírvanle"*

El pueblo no respondió.

*"Vamos a ver quién es el verdadero Dios; yo y los profetas vamos a dar una ofrenda, ente Dios y Baal, el que queme con fuego la ofrenda, aquél será el Dios verdadero."*

Primero los profetas de Baal pusieron el buey en un altar y danzaban gritando "Baal, respóndenos", pero no pasaba nada. Entonces dijo Elías riéndose:



*"Griten más! Parece ser que Baal salió o está durmiendo un ratito"*

Maş Jehovâ es el Dios verdađero; él es Dios vivo y Rey eterno (Jeremías 10:10)



3

Al oír los profetas de Baal estas palabras, clamaron más fuerte durante un día, pero nunca descendió fuego.

Finalmente, llegó el turno de Elías. Elías puso la ofrenda, 12 piedras y vertió agua encima de ella. Entonces oró a Dios.

*"Dios, respóndeme. Haz conocer a este pueblo que tú eres el Dios verdađero"*

En ese momento, el fuego descendió del cielo no sólo quemando la ofrenda sino también hasta las piedras y el altar.



El pueblo sorprendido se postró diciendo:

*"Dios es el Dios verdađero"*

Elías hizo capturar a los profetas de Baal y los mató a todos en el arroyo de Cisón.

# Estudio de hoy

## Dios, el Dios verdadero

1. ¿Cuál será la razón por la que Elías reunió al pueblo en el monte Carmelo y enfrentó a los profetas de Baal?(        )

1. Para gloriarse de su fuerza
2. Para dar ofrenda a Dios y a Baal
3. Para dar a conocer de que sólo Dios es el Dios verdadero

Si Jehová es Dios, seguidle; y si Baal, id en po de él. (1 Reyes 18:21)

2. Piensen en que están en el monte Carmelo y escriban en qué piensan al ver las siguientes imágenes.



3. Los profetas de Baal clamaron todo un día a Baal pero, ¿Por qué no pasó nada?

4. ¿De qué se dio cuenta el pueblo de Israel cuando vio el enfrentamiento entre Elías y los profetas de Baal?

Más Jehová es el \_\_\_\_\_; él es Dios \_\_\_\_\_ y rey \_\_\_\_\_ . (Jeremías 10:10)

# Después de aprender la palabra de hoy

## Nosotros también, como Elías

1. Ustedes cómo supieron que Dios es el Dios verdadero?

---

---

2. Para ustedes también Dios es el Dios verdadero, ¿Hay algún amigo al que quiere hacerlo saber? Escriba.

---

3. Hágale la pregunta que está abajo, y escriba la respuesta de su amigo.

---



¿Tú piensas que Dios existe?



4. Así como Elías que tuvo valor, Dígale a su amigo que Dios es el Dios verdadero y escriba la respuesta de su amigo.



Dios existe porque....



Nosotros también como Elías tenemos que dar a conocer de Dios a nuestros amigos cercanos.



## Vamos a descubrirlo

### **Baal**

Baal significa señor.

Es el dios masculino servido por los cananeos y sirios.

La gente pensaba que Baal tenía poder de controlar el viento, las nubes y la lluvia y hace que la tierra sea buena para la agricultura.

También se creía que Baal ayuda el ganado, como vacas y ovejas, a producir muchas crías.

Cuando los israelitas entraron en la tierra de Canaán, Dios les advirtió que no sirvieran a otros dioses como Baal.

Porque Baal es un ídolo impotente que fue inventado por el hombre.

Sin embargo, los israelitas no escucharon a Dios y sirvieron a los ídolos.

La adoración de ídolos es el pecado que Dios más odia.

Para  
padres

Para  
profesor